

Miguel Díaz-Canel félicite les habitants de Santa Clara pour les 330 de la fondation de la ville



La Havane, 15 juillet, (RHC).- Santa Clara, capitale de la province de Villa-Clara, dans le centre de notre pays, célèbre aujourd'hui ses 330 ans.

A cette occasion, le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel a adressé un message de félicitations aux habitants de cette ville, fondée le 15 juillet 1689.

Sur Twitter, le président cubain se dit fier d'être né à Santa Clara et annonce sa présence à la célébration de cet anniversaire.

Miguel Díaz-Canel rappelle dans son tweet que c'est à Santa Clara où il a eu sa première notion de Patrie, de Révolution et de Socialisme et où il a appris à honorer l'héritage des valeurs cubaines et universelles inculquées par des figures importantes de l'histoire depuis Marta Abreu à Che Guevara, Fidel et Raúl Castro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/196168-miguel-diaz-canel-felicite-les-habitants-de-santa-clara-pour-les-330-de-la-fondation-de-la-ville>



Radio Habana Cuba